



Oberstufenrat & Lehrpersonen

EMPFEHLUNG ZUR BEKLEIDUNG

Welche Kleider sind ok und was ist zu viel Haut oder unangebracht? Das ist ein diskutiertes Thema an der Oberstufe Flawil. Es gibt viele unterschiedliche Meinungen. Zusammen mit den Lehrpersonen wurde durch den Oberstufenrat diese Empfehlung ausgearbeitet.

In bestimmten Fächern ist auf Grund von Sicherheitsaspekten gewisse Kleidung vorausgesetzt.

Ausschnitt

Eine Handbreite unterhalb des Schlüsselbeins liegt drin.

Bauchfrei

Maximal zwei Fingerbreiten oberhalb des Hosenbundes sind angemessen.

Hosen

So auswählen, dass die Unterwäsche und das Gesäss nicht sichtbar werden.

Leggins

Leggins sind in Ordnung, wenn man ein längeres Oberteil darüber trägt.

Trainerhosen

Trainerhosen (lang + kurz) sind nur am Trainerhosen-tag erlaubt.
-> Erster Freitag im Monat

Schulterfrei

Auf trägerlose Oberteile wird verzichtet. Die Träger sollen zwei fingerbreit sein.

Caps

Werden im Unterricht abgenommen und liegen nicht auf dem Tisch.